



Einsatzmöglichkeiten

Allschwil: Engagement gegen Armut und soziale Ausgrenzung

Die Arbeitsgruppe wurde im Jahre 1991 durch engagierte Mitglieder der römisch-katholischen und evangelisch-reformierten Kirchgemeinden gegründet, in der Erkenntnis der Notwendigkeit, die Allschwiler Bevölkerung für das Thema zu sensibilisieren und darüber zu informieren, dass es auch in Allschwil versteckte Armut gibt, Kontakt zu betroffenen Menschen zu knüpfen und sich als Gesprächspartnerin zur Verfügung zu stellen, durch Spenden in bescheidenem Rahmen bei Härtefällen finanzielle Hilfe zu leisten.

Auskunft erteilt:

Elke Hofheinz, Pfarrerin

Tel. 061 302 50 63, elke.hofheinz@refallschwil.ch

Basel: Engagement gegen Armut und soziale Ausgrenzung

Gesucht werden Personen mit Interesse an sozialpolitischen Fragestellungen. ATD-Vierte Welt (All together for dignity) ist eine Menschenrechtsorganisation und engagiert sich zusammen mit Armutsbetroffenen gegen Armut und soziale Ausgrenzung. In der Gruppe, welche sich einmal im Monat trifft, werden Fragen und Probleme diskutiert. Kommt sie zur Überzeugung, es bestehe Handlungsbedarf, formuliert sie eine Resolution zuhanden der Regionalgruppe.

Aukunft erteilt:

Christine Lindt, ATD - Vierte Welt

ch.lindt@hispeed.ch